



Post aus dem Rathaus



Guten Tag,

spüren Sie auch etwas von dieser frühlingshaften Aufbruchstimmung? Im Rathausgarten beginnt die fantastische Magnolienblüte, überall in der Stadt sprießt es bunt, vor den Cafés und in den grünen Oasen sitzen die Menschen in der Sonne.



Lüneburg zeigt sich von seiner allerschönsten Seite.

Aufbruchstimmung auch im Rathaus. Am 1. April startet unsere neue Sozialdezernentin Gabriele Scholz. Ich freue mich, weil sie eine hochkompetente und sehr angenehme Kollegin ist. Herzlich willkommen im Team Lüneburg.

Abschluss und Aufbruch auch beim Integrierten Stadtentwicklungskonzept (ISEK). Der Stadtrat hat einstimmig für dieses seit 2019 erarbeitete Konzept votiert. Nun heißt es: An die Arbeit!

Richtig gut voran geht es auch auf der Baustelle Gradierwerk in unserem Kurpark. Das neue Reisig ist eingesetzt. Jetzt geht es mit Holzarbeiten weiter. Bald weht wieder eine Meeresbrise durch den Kurpark.

Und für alle, die jetzt wieder ihr Fahrrad rausholen: Wir haben fünf neue Reparaturstationen zur kostenfreien Nutzung angeschafft. Gute Fahrt – und vielleicht haben Sie ja auch Lust, beim Stadtradeln

vom 5. bis 25. Mai mitzumachen. Die Anmeldung ist ab sofort möglich.

Ich wünsche Ihnen einen guten Start in den Frühling.

Herzliche Grüße,

Claudia Kalisch
Oberbürgermeisterin

Neues aus dem Team Rathaus



Lüneburg hat eine neue Sozialdezernentin

Der Rat der Stadt hat Gabriele Scholz zur Dezernentin für Bildung, Jugend und Soziales der Hansestadt Lüneburg gewählt. Auch ein neuer Leiter für den Fachbereich Ordnung und Bürgerservice ist gefunden: Patrick Klose folgt auf Susanne Twesten.

[Artikel lesen](#)

Das ist los in unserer Stadt

Jugendzentrum Stadtmitte öffnet bald

Im „Vierorten-Haus“ an der Salzstraße 1 wird derzeit das neue Jugendzentrum Stadtmitte hergerichtet. Wenn alles nach Plan läuft, soll es noch im Mai dieses Jahres die ersten Angebote für Jugendliche dort geben.

[Artikel lesen](#)





Gelbe Karte für graue Gärten

Die sogenannten Schottergärten sind nicht nur ökologisch und klimatisch bedenklich – sie verstoßen auch gegen Baurecht. Jetzt erhöht die Bauaufsicht die Kontrollen.

[Artikel lesen](#)

Lüneburg-Medaille für Henning von Stern

Der langjährige Chef der von Stern'schen Druckerei hat an der Unternehmensgeschichte des weltweit ältesten Druckhauses in Familienbesitz mitgeschrieben. Die Bibel-Stiftung der Familie bewahrt den gedruckten Schatz in der Region. Jetzt wurde von Stern in der Bibel-Ausstellung im Museum Lüneburg ausgezeichnet.



Neuer „Raum im Raum“ in der Ratsbücherei

In der Ratsbücherei gibt es jetzt eine neue Lösung, die Arbeit in Kleingruppen ermöglicht: einen „Raum im Raum“. Die verglaste und schallisolierte Kabine bietet Platz für bis zu vier Personen.

[Artikel lesen](#)

Rathausfassade braucht Unterstützung

Die Standsicherheit der Rathausfassade ist gefährdet. Die bauzeitlichen Mauer-Anker haben nicht mehr ausreichend Halt. Die Stadt hat Sicherungsmaßnahmen eingeleitet.

[Artikel lesen](#)





Mit Strategie in die Zukunft

Der Rat der Stadt hat die im Integrierten Stadtentwicklungskonzept (ISEK) benannten Ziele für Lüneburg beschlossen.

[Mehr erfahren](#)



Hindenburgstraße heißt künftig Gartenstraße

Die Hindenburgstraße ist umbenannt. Sie bekommt ihren alten Namen zurück. Das hat der Rat der Hansestadt mehrheitlich beschlossen

[Mehr erfahren](#)



Neue Beitragsstaffel für Kindertagespflege

Die neue Staffelung entlastet Eltern mit geringeren Einkommen und tritt am 1. Juni 2025 in Kraft.

[Mehr erfahren](#)



Stühlerücken im Seniorenbeirat

Dr. Claus Jahnke hat sein Amt aus gesundheitlichen Gründen niedergelegt. Als Nachrücker übernimmt Heyner Heyen.

[Mehr erfahren](#)



Startschuss für neue Toiletten

Auf den Sülzwiesen entsteht eine neue Toilettenanlage. Die notwendigen Tiefbauarbeiten sind jetzt gestartet.

[Mehr erfahren](#)



Glanzlichter des Sports

Hansestadt und Landkreis Lüneburg haben rund 320 Sportler:innen für herausragende Leistungen des vergangenen Jahres geehrt.

[Mehr erfahren](#)

Darauf können wir uns freuen

Magnolie wirft sich allmählich in Schale

Die ersten Knospen gehen schon auf – bald werden die Zweige der Magnolien im Garten des Lüneburger Rathauses über und über mit großen zartrosa Blüten bedeckt sein. Hier ein Foto aus dem letzten Jahr.



Schnelle Hilfe, wenn die Luft ausgeht

Schon bald stehen in Lüneburg fünf neue öffentliche Reparaturstationen für Fahrräder zur kostenfreien Nutzung bereit. Zu finden sind dort u. a. Reifenheber und Schraubendreher.

[Artikel lesen](#)

Ein Wahrzeichen kehrt zurück

Das Gradierwerk im Lüneburger Kurpark kehrt Schritt für Schritt zum beliebten und gewohnten Anblick zurück: Zuletzt wurde dort das neue Schwarzdornreisig eingebaut.

[Artikel lesen](#)





Zwei neue Spielplätze für Jung und Alt

Im Hanseviertel ist ein neuer Sporttreffpunkt speziell für ältere Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene entstanden. Der zweite neue Spielplatz im Viertel ist auf kleine Kinder ausgerichtet.

[Artikel lesen](#)

Veranstaltungstipps



Erlebnis-Sonntag: Lüneburg bewegt sich

Beim ersten Erlebnis-Sonntag des Jahres am 30. März 2025 dreht sich in unserer Innenstadt alles rund um das Thema Mobilität und Bewegung.

[Artikel lesen](#)



Ausstellung: Lüneburg in den Kinderschuhen

Wie lebten die Menschen in Lüneburg im Mittelalter? Diese Frage beantwortet die neue Sonderausstellung im Museum Lüneburg.

[Artikel lesen](#)



Fest: Lüneburg feiert den Frieden

Am 18. Mai 2025 gibt es ab 15 Uhr auf dem Marktplatz eine Mischung aus Mahnung, Mitmachaktionen und ganz viel Musik.

[Artikel lesen](#)



Am Ochsenmarkt 1 - 21335 Lüneburg - 04131 309-0

www.hansestadt-lueneburg.de

Jobs: <https://karriere.stadt.lueneburg.de>

Diese E-Mail wurde an {{contact.EMAIL}} versendet. Wenn Sie unsere Neuigkeiten in Zukunft nicht mehr erhalten möchten, können Sie sich unten stehend abmelden.

[Abbestellen](#)

**Hansestadt
Lüneburg**
*Historisch.
Innovativ.*